

BOSSMAN

Dukung Program Pemenuhan Gizi Anak Sekolah, Kodim 0309/Solok Bagikan Makanan Gratis

JIS Sumbar - SOLOK.BOSSMAN.CO.ID

Jan 9, 2025 - 14:17



SOLOK – Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok melaksanakan kegiatan pembagian makanan bergizi gratis kepada para siswa di SD Negeri 38 dan SMP Negeri 09 yang berlokasi di Jorong Durian, Nagari Tanjung Bingkung, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 9 Januari 2025.

Kegiatan ini dihadiri oleh Pasi Teritorial (Pasi Ter) Kapten Inf Yahmin mewakili Komandan Kodim 0309/Solok, serta sejumlah pejabat daerah, termasuk Walinagari Tanjung Bingkung, Camat Kubung, Kepala Sekolah SMP Negeri 09 Tanjung Bingkung Harmaini, dan Sekretaris Camat Kubung.

Sebanyak 120 porsi makanan bergizi dibagikan kepada siswa sebagai bagian dari dukungan terhadap program Presiden Prabowo Subianto yang menekankan pentingnya pemenuhan gizi untuk generasi muda. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pola makan sehat demi menciptakan generasi yang cerdas dan sehat.

Pasi Ter Kapten Inf Yahmin menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kodim untuk memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat, khususnya dalam mendukung kesehatan dan pendidikan anak-anak.

"Kami ingin memastikan bahwa anak-anak mendapatkan asupan gizi yang baik agar dapat belajar dengan optimal," ujar Kapten Yahmin.

Sekretaris Camat Kubung mengungkapkan apresiasinya atas kegiatan ini. Ia menyebut program tersebut tidak hanya membantu meningkatkan gizi anak-anak tetapi juga meringankan beban ekonomi keluarga.

"Kami berharap kegiatan seperti ini terus dilaksanakan, sehingga mampu melahirkan generasi yang sehat, cerdas, dan memiliki pola gizi yang baik," ujarnya.

Kepala Bidang SD Dinas Pendidikan Kabupaten Solok juga mengucapkan terima kasih atas inisiatif ini. Ia menekankan bahwa kegiatan ini sangat membantu para siswa, khususnya mereka yang menghadapi kesulitan ekonomi.

"Banyak siswa bahkan kesulitan untuk sekadar jajan, sehingga program ini benar-benar memberikan manfaat yang besar," katanya.

Ia juga berharap sinergi antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah dapat terus terjalin untuk mendukung fasilitas pendidikan yang lebih baik.

Disebutkan bahwa Kabupaten Solok memiliki lebih dari 83.000 siswa mulai dari jenjang PAUD hingga SMA, dengan sekitar 71.000 siswa berada di bawah koordinasi Dinas Pendidikan Kabupaten Solok. Kegiatan seperti ini dianggap sebagai bentuk sinergi yang baik antara pemerintah, TNI, dan masyarakat dalam mendukung pembangunan sumber daya manusia yang unggul.

Diharapkan, kegiatan pembagian makanan gratis ini dapat menjadi langkah awal dari kolaborasi yang lebih besar untuk menciptakan generasi masa depan yang sehat, cerdas, dan berdaya saing tinggi.

"Terima kasih, semoga sinergi ini terus berlanjut dan menjadi contoh yang baik bagi daerah lainnya," tutup Sekretaris Camat Kubung. (Amel)